

On ne distingue plus du tout le marquage au sol pour matérialiser la piste cyclable sur toute la rue...

Est-il possible de mettre une voie avec couleur comme sur les aménagements du rond-point de l'hôpital?

COMMENTAIRE ROUE LIBRE 21.04.2017

L'effacement fait suite aux travaux sur des canalisations. Nous demandons aux services de la ville quand est programmé le retraçage de la voie.

Nous sommes favorables à l'idée de l'utilisation d'un revêtement de couleur distinctive, qui permettrait de mieux matérialiser la bande cyclable, et qui pourrait être plus durable qu'un simple traçage à la peinture.